
司 会 車 会場監督  点 鐘 田中 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト並びにビジター紹介 

＜幹事ゲスト＞ 

株式会社 北陸化成工業所 中山 浩光 様 

＜米山奨学生＞  

バタラチ アマルバヤスガランタ 君  

会長挨拶／報告 

幹事報告 

■次週、12／26 の例会は、『簡易例会』です 

 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 11 件 105,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

田中会長／2025 年が皆様にとって素晴らしい年にな

りますように！ 6 月までの会長任期にご協力よろ

しくお願いいたします。 

才高副会長／新年例会、親睦委員会の皆様、よろしくお

願いします。 

山口幹事／2025 年、今年もよろしくお願いいたします。

親睦委員会の皆様、本日もよろしくお願いいたしま

す。 

加藤筆頭理事／新年あけましておめでとうございます。

皆様にとって良い年でありますようお祈り申し上

げます。年度後半、本年もよろしくお願い申し上げ

ます。中山さん、ご入会おめでとうございます。幹

事ゲストの小川さん、ようこそ。 

藤田君／新年あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願い申し上げます。柳澤親睦委員長、

ご苦労様です。感謝。 

室崎君／James君、1年間の留学生活お疲れ様でした。

過去の交換留学生と比べても日本語が上手になり、

またクラブの活動にも積極的に参加してくれまし

た。 

また日本に戻ってくることを期待しています。 

山本（毅）君／昨年末、越後雅俊弁護士とともに弁護士

法人山本・越後法律事務所を設立し、 本年 1 月よ

り高岡と射水の2拠点で営業を開始することになり

ました。谷道会員には法人設立手続きをしていただ

きました。 

会員の皆様には御指導御鞭撻の程どうぞよろしく

お願い申し上げます。 

竹中君／1 月 3 日に初孫が生まれました。 男の子でし

たが、健やかな成長を祈っています。 

柳澤君／2025 年、今年も親睦委員会ガンバります。よ

ろしくお願いいたします。 

四津谷君／明けましておめでとうございます。今年は

これを改めて大切にしたいと思います。 

1 つ、真実はどうか  

2 つ、みんなに公平か 

3 つ、好意と友情を深めるか 

4 つ、みんなのためになるかどうか 

大河の中で田沼意次が言っていました。ではお前は

何をやったのだ！！ 重い言葉です。有言実行！！ 

山岡君／先日、北日本新聞さんにトップインタビュー

で掲載していただきました。ダイエット頑張ります。 

中山さん、ご入会おめでとうございます。 
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１／９  新年初例会･懇親会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交換留学生ジェームズ君の送別会 

 

１／１２ ジェームズ君帰国 

 


